

El alcalde ingresa como 'hermano de honor' en el Nazareno

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 4 de enero de 2018, jueves



La agrupación culmina sus galardones del año 2017 con la entrega de su máxima distinción a Pedro López Milán, quien destacó el carácter "innovador" de este colectivo procesionista.

- El presidente, José Cortado, anunció el estreno de un trono para Jesús Minero y un nuevo estandarte para la procesión infantil

<http://www.youtube.com/watch?v=BIQUzMLBgGs>

El alcalde ingresa como 'hermano de honor' en el Nazareno

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 4 de enero de 2018, jueves



El alcalde ingresa como 'hermano de honor' en el Nazareno

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 4 de enero de 2018, jueves



El alcalde de Ginebra, Jean-Claude Durr, se ha convertido en el primer alcalde de Ginebra en ser nombrado 'hermano de honor' del Nazareno de Ginebra.

El alcalde ingresa como 'hermano de honor' en el Nazareno

Escrito por Marian.G - 21 DEhoy AgenCYA. 4 de enero de 2018, jueves

